

Cetsa estrena tienda comercial en Tuluá

En una sencilla ceremonia la Compañía de Electricidad de Tuluá, reabrió la renovada tienda donde lo virtual y lo presencial se unen en aras de darle una mejor atención a los usuarios.

[Inicio](#) > [Tuluá](#)

19 diciembre, 2022



Las renovadas oficinas continuarán en la calle 29 con carrera 24 esquina

A partir del pasado miércoles, los clientes de Cetsa, empresa de Celsia, pueden acceder en un solo lugar a una amplia gama de productos y servicios.

“Esta tienda es para todos nuestros clientes, estamos muy felices con la reapertura, es un área mucho más amplia, cómoda y confortable para recibirlos. Pasamos de 120 a 600 metros cuadrados. Aquí pueden venir a realizar todas las consultas sobre el servicio y la facturación; además hay una oficina de recaudo, pueden acceder al servicio de Celsia Internet y adquirir una amplia gama de productos eficientes en términos energéticos, con lo que buscamos mejorar la calidad de vida de nuestros clientes”, afirmó Marleny Toro, líder de Experiencia al Cliente de Cetsa.

“La nueva sede cuenta con una sala de espera amplia, llena de luminosidad, climatización fresca y buena energía” precisó la funcionaria.

Por su parte, Felipe Gallo, líder de Retail de Celsia, indicó que los clientes podrán interactuar con la tecnología, conocer la línea de electrodomésticos e iluminación eficiente, movilidad eléctrica, entre otros, a los que pueden acceder con líneas de financiación asequibles, a la vez que hacen sus diligencias con una mayor agilidad, comodidad y ahorro de tiempo en la gestión de solicitudes.

Agregó que el confortable espacio seguirá con las puertas abiertas en la calle 29 # 24 – 27, en el barrio el Centro y el horario de atención es de 7:30 a.m. a 12:00 m y de 1:30 p.m. a 4:00 p.m.

Anterior Noticia

Nueva víctima mortal en accidente de tránsito
